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Zitat von Misterfcn 

Sowieso, nur hat man dann das Funktionsgebäude fürn Arsch gebaut und hätte null
getilgt vom Kredit.

Dass wir nichts getilgt haben, ist wohl richtig. Aber “fürn Arsch“ hat man sicher nicht gebaut.
Man brauchte für die Lizenzerteilung ja ein wirkliches NLZ und nicht unsere früheren
Behelfslösungen. Außerdem wurde das Gebäude Ende 2012 bezogen. Wenn man hypothetisch
2029 umziehen könnte, wäre das Gebäude auch schon 17 Jahre alt und nicht mehr taufrisch.
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